

通信小海

え！初めて聞きました

牧師 水草修治

大学生などに男女関係、結婚について話をしていると、このわずか二十年ほどの間に性道德というものが、こんなにも壊れてしまったのかと、びっくりする。「えっ！結婚までセックスをしちゃいけないなんて、初めて聞きました。そんなこと、親も先生も教えてはくれませんでした。」というのである

テレビがまき散らす不品行な情報のせいであるつ、若い世代にとって「おつきあいをする」という表現は性交を意味するといふ。罪悪感も恥意識もない。むしろその

「今月のみことば」

「あなたの父と母を敬え。」

出エジプト二十章十二節

種の「お付き合い」の経験のないことを恥と
思っただそつである。

アダムとエバはエデンの園の中央にあった禁断の木の実を取って食べたとき、たがいに裸であることを恥ずかしく思うようになり、いちじくの葉で腰をおいを作った。神にしがっていたときには、神からきよい力を受けていたので、人は自分の性欲・肉体をコントロールすることができる自由人だった。時と場所と状況と相手をわきまえて、正しく性欲を用いることができたのである。セックスは正しく用いるなら、子孫の繁栄・夫婦の愛情の交流に役立つ。

ところが、神にそむいた途端、人は神からきよい力を受けることができなくなったので、もはや自分の性欲をコントロールすることができなくなってしまった。時と場所も状況も相手もわきまえず、やたらと淫らに発情してしまつ肉欲の奴隷になってしまった。

日本同盟基督教団 小海キリスト教会 牧師 水草修治

会堂・牧師館 長野県南佐久郡小海町大字小海四三三五 二七

〒三八四一一 二二 二六七九二四七七六

郵便振替 五三 六一六八三

見晴台の教会へどうぞ

(小海駅東の丘の上)

地図

集会あんない

日曜日 サンデースクール 午前八時四五分

朝礼拝 午前十時から十一時半

夕礼拝 午後八時から九時

水曜日 祈り会 午後一時半と午後七時半

*八千穂・海尻・川上でも家庭集会あり。

*個人的な聖書勉強や個人的なご相談にも乗ります。

そのことを恥じて、彼らはいちじくの葉で腰をおおった。以後、全人類は性器を隠すようになった。だから、「情欲をもつて女を見る者は、心の中ですでに姦淫を犯したのである。」という聖書のことばは、長年、男たちの良心を突き刺す鋭いナイフとして機能してきた。しかし、今や、日本における性道德の退廃は、恥じるべきことを恥とさえ感じない末期的症状を呈しているようである。

結果、何が起きているか。最大の犠牲者は赤ん坊たちである。厚生労働省に届けられる年間で絶件数は四十万人。闇中絶を加えると、殺される赤ん坊の実数は三百万人以上とされ、この数は年間出生数二百万人の数倍にあたる。神様の目から見たら、日本はソドムやアウシュビッツに劣らない惨状であろう。

また、今若者のあいだにエイズが恐るべき勢いで広がっている。彼らは十年の潜伏期間にウイルスをまきちらす。慌てた文部省は、中学校で避妊法を教えさせている。文部省も狂っている。結婚までは純潔を守りなさいと善悪のけじめを教えてこそ教

育ではないか。もちろん過ちを犯した子どもにはそれなりのケアが必要だろうが。もつとも、聖書によれば、教育は本来、家庭と教会の任務である。性道德まで学校に期待するのがまちがっているのかもしれない。親が、性について子どもたちに真実を伝えたい。

旧約聖書に登場するアムノンという王子は、タマルという異母妹に恋い焦がれ、ついに力づくでタマルをわがものとしてしまふ。こと終えた時、「アムノンは、ひどい憎しみにかられて、彼女を嫌った。その憎しみは彼が抱いた恋よりもひどかった。」(第二サムエル十三章)。性生活は夫婦を結びつける神からの祝福である。しかし、未婚者のセックスは逆作用をする。もし若い娘が「彼氏」にからだを許してしまえば、ほとんどの場合、「彼氏」は彼女に興味を失う。「愛しているなら

いいじゃないか」と迫るような男が女に体を求める動機は、実は、愛ではなく単に性欲にすぎないからである。欲望を満足させれば、もう用済みなのだ。若い娘たちはこうした現実を知っておくべきであろう。男はほんとうにたいせつな女性には、輕輕しく手をつたりしない。

山谷に米支援を

そろそろ梅雨がやってきました。山谷の労働者の仕事口も少ないのがいっそう少なくなるでしょう。必要な糧をよろしくお願いします。

「われらの日用の糧をきょうも与えたまえ」

連絡先

お米と調味料(しょうゆ・塩・だしのもと)、毛布を必要としています。大根・ニンジンなども助かります。

小海町役場 九二二二五二五

南牧村社会福祉協議会 九六一三三六三

山谷農場 116-0003 荒川区南千住4丁目4-1

ヤマト運輸(株)台東支店止め

藤田 寛 電話 090・1436・6334

カンパ 千振替 二四 四・五三七九六

山谷農場

父たちよ

「子どもたちよ。主にあって両親にしたがいなさい。これは正しいことだからです。」

『あなたの父と母を敬え。』これは第一の戒めであり、約束を伴ったものです。すなわち、『そうしたら、あなたはしあわせになり、地上で長生きする。』という約束です。

父たちよ。あなたがたも、子どもをおこらせてはいけません。かえって、主の教育と訓戒によって育てなさい。」

エペソ書六：一 四

五月第二日曜日が母の日であることがよくおぼえられていることに比べ、六月第三日曜日が父の日であることは、旗色が悪いかも知れません。筆者自身、「父の日っていつだったけ？」と家内に聞きに行く始末です。その起源は母の日と同じく米国で、一九四一年にドッド婦人の提唱で始まり、

一九七一年に公式行事とされました。母の日の花がカーネーションなら、父の日はバラです。お花屋さん、よろしく。

戦後強くなったものは女性と靴下だと言われましたが、弱くなったものの代表は父親でしょう。近年『父性の復権』という本がベストセラーになったりしましたが、これもたいてい実効はなかったようです。長引く不況の中で、相変わらず親父狩りとか、帰宅拒否症候群とか、おとうさんに関する悲惨な話が多すぎます。

しかし、お父さんが尊ばれない家庭は柱が細い家のようなものです。家庭はひずんだり壊れたりしてしまいます。家庭が壊れると社会が壊れます。日本社会の回復は家庭の回復からです。そして、家庭の回復は家庭を創立された神のもとに帰ることによってこそ可能なのではないでしょうか。

神様はお父さんたちに期待しています。まず、お父さんは自分が妻と子どもから尊敬を受けるべき立場にあると聖書は語ります。神は妻たちに、「主に従うように、夫に従いなさい。夫は妻のかしらであるからです。」と命じ、子どもたちには「あなたの父母を敬い

いなさい」と命じています。子どもの教育の最終責任者は母親でなく、父親なのです。

つぎに父として子どもを教育する上で注意。「子どもを怒らせないように」というのは子どもの「機嫌をとりなさい」という意味ではありません。子どもがままだに負けてばかりいると、その子がかえっていつもイライラと怒りっぽい子どもになってしまいます。子どもを怒らせないしつけとは、ほめること八割、叱ること二割で、また親の虫の居所しだいで、しかったりしかなかったり、えこひいきしないことです。また、小学校にあがるまでは、私の強い子にはスパイクも必要です。ただし適度にけがをさせないように。子どもが心から「ごめんなさい」と言えたら抱っこしてあげましょう。

「主の教育と訓戒」とは、十戒を基準としたしつけです。まことの神を礼拝せよ、父母を敬え、殺すな、姦淫するな、盗むな、うそをつくな、人のものを欲しがるな。子どものわがままに負けないで、こつこつとごく基本的なことを身につけさせることです。お父さんは希望の星です。神様はあなたを応援しています。

カブト虫

わが家にカブト虫の幼虫が八匹もいて、

息子はカブちゃんとかなんとか名前をつけてあきず見ている。親切な知人がくださったプレゼントである。実はもっとたくさんいただいたのだが、お友だちにも見せてもらおうと、学校に持っていった。

カブト虫の幼虫はご存知のように、頭が茶色でからだは白く蛇腹のようになっていてくるとまるくなっている。ずいぶん大きい。これが似ても似つかぬ成虫のカブト虫の形をしたサナギになる。あのサナギの中で何が起きているのか、とにかく、時が満ちると立派な角をはやした成虫が殻を破って出てくる。考えれば考えるほど見れば見るほど不思議である。あの著名な『昆虫記』を書いた偉大な昆虫学者ファーブルにある人が尋ねた。「あなたのようなような科学者が神を信ずるとは不思議です。」するとファーブルは「私は神を

信じるなどという遠まわりなことはいません。私は神を見ているのです。」と答えた。昆虫の足や羽、磨き上げられた精巧なメカニズムの一つ一つを知れば知るほど、それが偶然の集積物でなく創造主の作品であることは明白だったから。

ところで、古代の神学者が「人が神を理解しようとすることは、カブト虫が人を理解しようとするようなものだ」と言った。無限の神と有限の人間のへだたりはかくも大きい。カブト虫が大好きな人が、カブト虫に自分の愛を伝えようと思ってもどうしようもない。カブト虫にわかってもらうには、自分がカブト虫になるほかないだろう。しかし、いくらなんでもそこまでカブト虫を愛する人はおるまい。

しかし、無限の神は、本気で私たち人間を愛された。愛するあまりに人となって地上にくんだり、十字架に身代わりの死を遂げて、私たちにご自分の愛を表わしてくださいだったのである。カブト虫のメカニズムも不思議だが、それよりも不思議なのは、神の愛である。

福音指圧教室

日時六月十五日(日)午後二時

場所：教会堂 電話九二・四七七六

腰痛バイバイ体操をしよう!

単純ですが、たしかな効果のある体操です。毎日、朝と夜に寝床で三分。

あお向けになって、ひざを立てます。頭の後ろに手をそえてゆっくりと首を起こしてへそを見て五秒。これを十回ほど。

うつ伏せになって、あごをゆっくりあげて、五秒。これも十回ほど。

持ち物 バスタオル、タオル、くつした

無料